



「第10回 森林セラピー基地中国四国地区ブロック合同研修会」大成功!!

【9月28日(土)〜29日(日)】

1泊2日の研修会に中国四国の7つの森林セラピー基地から総勢57人の参加がありました。



ヨーガの呼吸法体験



飯南町の料理に舌鼓(琴引ビレッジ山荘)



みんな笑顔で記念撮影



さわやかな日差しを浴びながら森林セラピー

この研修会は、各基地の持ち回りのため7年に一度飯南町で開催。今回は森林セラピーガイドの会と町産業振興課が丸となって準備した成果が、天候にも恵まれ、参加者に大満足の研修会となりました。飯南町の心地よい森林とおいしい料理が飯南町ファンをさらに増やしてくれました。

1日目は自称「飯南ファン」の土谷多美さんの講演「飯南町森林セラピー基地におけるヨーガ療法活動の報告」や各基地の事例報告、交流会。2日目は森林セラピー体験後、来年5月に開催予定の「第71回全国植樹祭」に向けたPRイベントで記念植樹をしました。

短歌

頓原公民館短歌教室 九月詠草

- | | |
|--------------------------------------|-------|
| スマホ機が少し過ぎると注意され孫には淋しい今度の帰郷 | 安部 徳則 |
| 気心の知れたる友らと高知の夜カツオのたたきも笑いかすむ | 石川 隆 |
| 朝ごとに平和を願う我なのに降る雨哀し災い増えて | 岡田 繁富 |
| 山里の合唱フェスティバルステージにあふれるばかりの山ぼうしの花 | 景山サチ子 |
| 瀬戸内の平山美術館の写真かと見まごうほどのパノラマに酔う | 景山 牧栄 |
| いつしかに夕べ自ずと腰屈むひ孫まねして腰まげ歩く | 片岡 千鳥 |
| 送電の鉄塔建ちて幾年やいつか馴染みし田園風景 | 塩田美代子 |
| 寺の庭読経にまげじと蝉の鳴く今日戦没の御霊に逢えし
(戦没慰霊祭) | 千葉トミエ |
| ふたたびは帰るこなきの夏のこの日この刻ああ西雲 | 藤原 正 |
| ちぎり絵の深き緑の木陰より風を覚える瞬のあり | 本間 啓美 |
| 毎朝の町営バスはゆつたりと光る稲穂を見せつつ走る | 三上 朋子 |
| 夏祭り舗装も映える役場跡舞台上に夜店観客賑う | 山本 正敏 |

飯南町国道54号活性化アクションプラン推進協議会



大しめなわ創作館は9月で開館5周年!

設立から10年を迎えた、国道54号活性化アクションプラン推進協議会。しかし、どんな目的で、どんな活動をしているのかわからない人も多いのでは?本協議会の取り組みを連載で紹介いたします。

■問合せ
国道54号活性化アクションプラン推進協議会(い〜にやん人つなぎ協議会)
電話76-2864(地域振興課)

「島根県飯南町と大しめ縄」まもなく発行
〜しめ縄のこと、もっと知りたくなるはず〜

飯南町の大しめ縄の歴史と文化をまとめた本を製作しました。

この本には、しめ縄の由来やしめ縄と飯南町との関わり、平成30年の出雲大社神楽殿大しめ縄の架け替えなど、たくさんやしめ縄情報が掲載されています。読めば読むほど、しめ縄のことを知りたくなる、そんな内容となっています。

(この本は、公益財団法人いづも財団の助成を受けて製作しています)

今後県内・町内各所に本を設置予定です。興味がある人、ここにも置いてほしいという人は気軽にお問い合わせください。



今日の人権標語

「家族でつくる人権標語」優秀作品から

やめてよと
言えないこえを
とどけたい

頓原小3年 藤原 咲人さん
家族名 藤原 美紀さん

標語に込められた思いを町民みんな意識し、差別や偏見のない明るいまちづくりをめざしましょう。

今日の表紙

1 座談会を終えて会場の外に出てみると超快晴。さすがに写真が撮りたいと、参加者にお願いで撮影させてもらいました。

座談会でたくさん想いを語れたこともあつてか、さわやかな表情を浮かべる皆さん。バックに映る改修中の秘密基地が和やかな雰囲気醸し出していました。この秘密基地は、志々未来会議で子どもたちの遊び場として設置されました。



- | | | |
|----------|----------|-------|
| お名前 | 親族 地区 | 9月届出分 |
| 小林 勝文 様 | 俊二(町区) | |
| 奥野 弘 様 | 孝(野萱) | |
| 立脇 重富 様 | 清司(角井) | |
| 安田 ミドリ 様 | 幸雄(上来島) | |
| 景山 信子 様 | 稔(川西) | |
| 景山 健 様 | 本高由季(敷波) | |
| 曲戸 フサ子 様 | 弘(町区) | |
| 景山 收 様 | ミトミ(川西) | |
| 和田 肇 様 | 延之(長谷) | |